

ABSTRAK

Hosnol Hotimah, 2023, *Pengaruh Gaya Hidup Dan Literasi Keuangan Terhadap Perilaku Menabung Mahasiswa Perbankan Syariah IAIN Madura*, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Reza Mubarak, M.Si

Kata Kunci: Gaya Hidup, Literasi Keuangan, Perilaku Menabung.

Manusia tidak pernah terlepas dari rasa kepuasan dan rasa ingin tahu yang tinggi terhadap hal-hal baru, Selain itu melihat perkembangan zaman yang terus berubah-ubah dan tentunya kita harus bisa beradaptasi dan mengontrol diri dari hal yang kurang bermanfaat apalagi sekedar menuruti gaya hidup dan kurangnya manajemen keuangan dalam hal melakukan keputusan pembelian.

Berdasarkan hal tersebut, maka timbul dua permasalahan yang menjadi sebab adanya penelitian ini. *Pertama*, Bagaimana gaya hidup dan literasi keuangan berpengaruh secara parsial terhadap perilaku menabung mahasiswa perbankan syariah IAIN Madura. *Kedua*, Bagaimana gaya hidup dan literasi keuangan berpengaruh secara simultan terhadap perilaku menabung mahasiswa perbankan syariah IAIN Madura. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Dengan menggunakan analisis data berupa uji analisis deskriptif, uji instrumen (uji validitas dan reabilitas), uji asumsi dasar (uji normalitas), uji asumsi klasik (uji multikolinearitas, uji heterokedastisitas dan uji autokorelasi), uji regresi linier berganda, uji hipotesis (uji T, uji F, dan uji R^2). Teknik pengumpulan data dengan menggunakan kuesioner dengan sampel sebanyak 79 mahasiswa perbankan syariah dengan teknik jumlah sampel menggunakan rumus slovin, Sedangkan untuk pengolahan data menggunakan statistik SPSS ver 24.

Hasil penelitian menunjukkan, *Pertama* terdapat pengaruh yang signifikan dan positif gaya hidup terhadap perilaku menabung. Hal ini dapat dilihat dari hasil perolehan uji T sebesar T_{hitung} 6,755 dengan nilai signifikansi 0,000. Nilai tabel T_{tabel} 1,991 hasil uji tersebut menunjukkan nilai sig $0,000 < 0,05$ dan nilai T_{hitung} $6,755 > T_{tabel}$ 1,991. *Kedua* terdapat pengaruh yang signifikan dan positif literasi keuangan terhadap perilaku menabung. Hal ini dapat dilihat dari hasil perolehan uji T sebesar T_{hitung} 8,087 dengan nilai signifikansi 0,000. Nilai tabel T_{tabel} 1,991 hasil uji tersebut menunjukkan nilai sig $0,000 < 0,05$ dan nilai T_{hitung} $8,087 > T_{tabel}$ 1,991. *Ketiga* gaya hidup dan literasi keuangan secara simultan dan signifikan berpengaruh terhadap perilaku menabung. Hal ini dapat dilihat dari hasil perolehan uji F yang diperoleh nilai sebesar F_{hitung} 39,640 dengan nilai signifikansi 0,000. Nilai tabel F_{tabel} 3,12 hasil uji tersebut menunjukkan nilai sig $0,000 < 0,05$ dan nilai F_{hitung} $39,640 > T_{tabel}$ 3,12.